

Presentan una Guía sobre Diabetes para el uso de los profesionales educativos

Explica cómo actuar ante casos de diabetes en las aulas y da nociones básicas sobre las características que tiene

P. ATIENZA / ALCÁZAR DE S. JUAN

Profesores de diversos niveles educativos que desarrollan su trabajo en la comarca de Alcázar de San Juan asistieron ayer al acto de presentación de la Guía "Educación y Diabetes" que han elaborado conjuntamente la Asociación de Diabéticos, los servicios sanitarios, el Ayuntamiento y el Centro de Profesores y Recursos (CPR) de esta ciudad.

La guía viene a dar respuesta a un estudio hecho en noviembre de 2006 sobre las necesidades de los niños en la escuela. Una de las principales demandas del profesorado era conocer nociones básicas para atender los posibles casos de diabetes que se puedan presentar en el colegio, señaló ayer la directora general de Salud Pública, Berta Hernández.

Hernández indicó que la guía informa sobre la enfermedad, las situaciones en las que se puede presentar y cómo abordarla. "Es una

buena herramienta para saber lo que tenemos que hacer", señaló y destacó la labor que desarrolla la Asociación de Diabéticos de Alcázar de San Juan y comarca por trabajar con una patología crónica con intención de conciliar a enfermos, a familiares y, en este caso, a educadores.

Fomento de la prevención

El Gobierno regional puso en marcha en el año 2003 la Fundación de Diabéticos para fomentar el cuidado de la enfermedad y la prevención de la misma, especialmente la de Tipo 2, explicó Berta Hernández, al tiempo que añadió que la Consejería de Sanidad está poniendo a disposición de estos enfermos "todos los recursos a su alcance". Los servicios sanitarios de Atención Primaria de Castilla-La Mancha están tratando en la actualidad a unos 120.000 diabéticos, ya que el 6% de la población mayor de 14 años padece esta enfermedad y los expertos auguran un aumento de su incidencia.

Prevenir y atacar todas sus manifestaciones es el objetivo del Ejecutivo autonómico, según la directora general, y por eso, está poniendo en marcha mecanismos como la gratuidad en el tratamiento del pie diabético.

La directora médica del Hospital General La Mancha Centro de Alcázar de San Juan, Regina Leal subrayó los buenos resultados que está dando la aplicación del Plan integral contra la diabetes y resaltó la importancia de la coordinación para abordarla.

Difusión de la guía

En todos los centros educativos de la comarca se distribuirán un total de 2.000 guías a las que se sumarán 5.000 más que se repartirán en el Congreso nacional sobre diabetes que se celebrará en Madrid a mediados del próximo mes de noviembre. Además para que pueda llegar a toda España, se hará una versión en formato PDF. □

